

23. April 2025

Schilder und Mülleimer am Eingang Carl-Orff-Bogen neu anordnen

Antrag:

Der Eingang zur Fröttmaninger Heide in der Nähe der Kurve Carl-Orff-Bogen / Ecke Carl-Orff-Bogen wird ertüchtigt:

1. Gefahrenschild zur Warnung vor Kampfmitteln wird nach vorne zu den anderen Schildern am Eingang geholt.



2. Neben / an der Laterne in der Kurve des Carl-Orff-Bogens wird ein Mülleimer mit Deckel aufgestellt und regelmäßig geleert.



Begründung:

Zu 1.: Das Schild steht mitten zwischen Bäumen und Büschen und wird bereits mit dem ersten Laub im April verdeckt. Das Schild wäre deutlich besser sichtbar, wenn es direkt neben dem Heide-Übersichtsplan stünde und könnte seinen Zweck – die Besucher zu warnen – deutlich besser erfüllen.

Zu 2.: Bereits im April 2014 haben wir einen entsprechenden Antrag auf einen Mülleimer gestellt. Im Umfeld des Eingangs zur Fröttmaninger Heide liegt nach wie vor viel Müll, jemand hat direkt neben dem Heide-Schild sogar einen kleinen Eimer (für Müll?) aufgestellt. Die Stadt München sollte hier endlich aktiv werden. Der Mülleimer kann von der Müllabfuhr auf ihrem Weg durch den Carl-Orff-Bogen bequem mitgeleert werden.

Initiative: Iraz Susar
(alle Fotos: Dagmar Föst-Reich)